

EWE vertraut auf

FASTPLANET 

BREKO Einkaufsgemeinschaft eG:

Wie hat sich die Zusammenarbeit mit FASTPLANET / der consberry GmbH auf die Effizienz und Transparenz Ihrer FTTH-Ausbauprojekte ausgewirkt?

EWE TEL (André Wieschollek):

Die Einführung von FASTPLANET hat unsere Arbeitsprozesse über den gesamten Lebenszyklus des FTTH-Ausbaus hinweg radikal verändert. Ob bei der Bewertung von Ausbaugebieten, der Steuerung von Projekten oder der Dokumentation – wir profitieren von erheblichen Effizienzgewinnen. Prozesse, die früher Wochen in Anspruch nahmen, können nun in wenigen Minuten abgeschlossen werden. Das bedeutet nicht nur eine enorme Zeitersparnis, sondern auch eine deutliche Kostenreduktion. Besonders hervorzuheben ist die Reduzierung der Bearbeitungszeit um bis zu 50 %, die durch die Automatisierung und nahtlose Integration aller Projektschritte möglich wurde.

BREKO Einkaufsgemeinschaft eG:

Welche konkreten Funktionen oder Eigenschaften von FASTPLANET haben Ihnen dabei geholfen?

EWE TEL (André Wieschollek):

Die initiale Motivation bei EWE TEL war es, sämtliche Ausbaufträge der vergangenen 20 Jahre und die in Zukunft kommenden Projekte steuern zu können. Darunter fallen Einzelausbauten bis hin zu Aufträgen mit fünfstelligen Adresszahlen. Bei den hohen Investitionskosten ist es wichtig, die time-to-market auf ein Minimum zu reduzieren. Wir können jetzt direkt nach einer getroffenen Ausbauentcheidung die vertriebliche Ansprache der Potenziale starten.

Die integrierte Adressverwaltung, die vollständige Verarbeitung von Projektdaten und die Möglichkeit, Änderungen über den gesamten Lebenszyklus hinweg nachzuvollziehen, sind die Funktionen, die uns besonders beim Erreichen dieses Ziels unterstützt haben.

Ein weiteres Highlight ist die Echtzeit-Performance-Analyse, die es uns erlaubt, Entscheidungen schneller und fundierter zu treffen. Zudem gewährleistet FASTPLANET höchste Transparenz – sowohl intern als auch extern. Beispielsweise können wir mit Ausbaupartnern und Fördermittelgebenden in Echtzeit kommunizieren und Daten teilen.

Als kommunales Unternehmen informieren wir Partner über den Ausbaustatus unserer Projekte. Dieser Vorgang wurde früher asynchron per E-Mail oder Fax realisiert. Jetzt hat jede Kommune eine tagesaktuelle Sicht auf die Vorhaben in ihrem Bereich – adressscharf und eindeutig.

BREKO Einkaufsgemeinschaft eG:

Welche Verbesserungen konnten Sie konkret bei Ihren Prozessen beobachten?

EWE TEL (André Wieschollek):

Es gab eine spürbare Verbesserung in fast allen Bereichen. Die Auskunftsfähigkeit gegenüber unseren Ausbaupartnern hat sich von acht Wochen auf wenige Stunden reduziert. Bei Markterkundungsverfahren konnte der Bearbeitungszeitraum von vier Wochen auf einen Tag verkürzt werden. Außerdem ist die Vorbereitung von Fördermittelanträgen jetzt weitgehend automatisiert. Ein weiterer Meilenstein war die Skalierung der Vorvermarktung und des Vertriebs. Unsere Kampagnen sind nun schneller und zuverlässiger planbar.

BREKO Einkaufsgemeinschaft eG:

Wie trägt FASTPLANET zur Nachhaltigkeit Ihres FTTH-Ausbaus bei?

EWE TEL (André Wieschollek):

Nachhaltigkeit ist ein zentraler Aspekt. Dank FASTPLANET vermeiden wir den Doppelausbau und können unsere Ressourcen dynamisch und effizient einsetzen. Das System ermöglicht eine flexible Anpassung an Veränderungen und gewährleistet, dass unsere Entscheidungen langfristig tragfähig sind. So stellen wir sicher, dass sowohl der geförderte als auch der eigenwirtschaftliche Ausbau optimal gemanagt und durchgeführt wird.

BREKO Einkaufsgemeinschaft eG:

Können Sie ein Beispiel für die Skaleneffekte geben, die Sie mit FASTPLANET erzielen konnten?

EWE TEL (André Wieschollek):

Stand heute überwachen und begleiten wir etwa 12.500 Projektgebiete und rund 40.000 km Glasfaser, mit über einer Million aktiver Adressen. Die zentrale Entscheidungsplattform von FASTPLANET erlaubt es uns, Ausbaumentscheidungen innerhalb weniger Minuten zu treffen. Das hätte in der Vergangenheit Tage oder Wochen gedauert.

BREKO Einkaufsgemeinschaft eG:

Welche Rolle hat das FASTPLANET-Team in Ihrem Projekt gespielt?

EWE TEL (André Wieschollek):

Das Team von FASTPLANET / der consberry GmbH hat uns nicht nur die Plattform bereitgestellt, sondern uns auch strategisch beraten. Sie haben ein spezialisiertes Entwicklungs- und Testteam gestellt und uns im Anforderungsmanagement unterstützt. Ihre Impulse haben maßgeblich dazu beigetragen, dass wir unsere Prozesse intern optimieren und an die Marktdynamik anpassen konnten.

BREKO Einkaufsgemeinschaft eG:

Was würden Sie anderen Unternehmen in der Telekommunikationsbranche über FASTPLANET mitteilen?

EWE TEL (André Wieschollek):

FASTPLANET ist ein Paradigmenwechsel für unser Unternehmen. Es bietet nicht nur eine innovative Lösung für die Herausforderungen des FTTH-Ausbaus, sondern ermöglicht auch eine effizientere, transparentere und aktive Steuerung aller Beteiligten. Wir empfehlen die Plattform sowie die Beratungs- und Entwicklungsleistungen uneingeschränkt weiter.

